

reanimé e hice lo que me inspiró (V. R. ya lo sabe) y quedé con el mismo oído que he tenido toda mi vida. ¿Cómo darle gracias a mi Venerable predilecta? No lo sé. Con otras limosnitas enviaré la mía, muy agradecido. Suyo afectísimo. Un devoto.

MADRID, 30 de Julio de 1933.—Mi querida M. Margarita, Priora de las Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Por giro postal envío dos pesetas de limosna a la V. M. Ana de San Agustín por haberme curado unas anginas muy fuertes; que estuve con cuarenta grados de calentura; le hice un Triduo, y fué tan rápida la mejoría que estoy completamente bien. Gracias mil, a mi Venerable M. Ana de San Agustín.—*Isabel Ysteva*.

VILLALPARDO (Cuenca), 6 de Agosto de 1933.—Rvda. M. Priora de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Ocupada en los quehaceres de mi casa, me quedé de repente completamente ciega. En tan grande apuro llamé y los que me oyeron, se vinieron a mí, encontrándome afligida y desconsolada; pero al recordar las gracias que concede la Venerable M. Ana de San Agustín, acudí a ella pidiéndole me volviera la vista, y no se hizo esperar, porque después de estar ciega tres días, hoy tengo la misma vista que antes, gracias a esa Religiosa tan grande que tienen en ese convento. No deje de publicarlo, querida Madre, para gloria de Dios y de la Venerable M. Ana. Agradecidí-

simas le doy tres pesetas.—*Marta Penarrubia*.

EL PERAL (Cuenca), 13 de Agosto de 1933.—Como ví a mi hijita tan mala que pensaba se moría, me encomendé a la Venerable M. Ana de San Agustín ofreciéndole una limosna si la curaba; y dando gracias mil a mi grande bienhechora, cumpla mi ofrecimiento.—*Rita Martínez*.

VILLANUEVA DE LA JARA (Cuenca), 14 de Agosto de 1933.—Encontrándome muy afligida recurrí a la Venerable Ana para que soluciona favorablemente un asunto muy difícil, y no tardó esta santa bendita en concederme lo que con tanta fe y confianza le pedí. En agradecimiento le mando cinco pesetas para su Beatificación.—*Amparo Martínez*.

VILLANUEVA DE LA JARA, 19 de Agosto de 1933.—Muy agradecida a nuestra Venerable por haber curado a mi hermano Primitivo de una grave pulmonía, cumplimos ahora lo que le habíamos ofrecido, de dar para su Causa una limosna.—*Amparo Páños*.

VILLANUEVA DE LA JARA, 30 de Agosto de 1933.—Viendo a mis dos primos hermanos gravemente enfermos, les encomendé a la V. M. Ana de San Agustín, prometiéndole una limosnita, y como han quedado completamente bien de su enfermedad, cumpla con mucho gusto lo prometido. Doy cinco pesetas para la Causa de su Beatificación.—*M.^a Teresa Olmos*.

NUEVOS GRABADOS DE LA VENERABLE

Ofrecemos a los devotos y entusiastas de la Venerable M. Ana de San Agustín los nuevos grabados que del cuadro pintado por D. Isidoro Garnelo acaba de presentar la casa Mumburí de Barcelona. Es una hermosa lámina en huecograbado de 49 por 35, y en color sepia. Su precio 2,50 pe-

setas.

Ofrecemos también otros grabados sencillos del mismo cuadro de 29 por 20 a 0,25 pesetas. Y estampas, en huecograbado, a 0,10 pesetas.

Todos los pedidos a las MM. Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara (Cuenca).

Imprenta Moderna.—Parque Canalejas. 11, Cuenca